

## L'ECOLE FAIT SES OLYMPIADES

Le vendredi 18 juin les élèves de la GS au CM2 ont fait des Olympiades au sein de l'école.

Ils ont travaillé en coopération car les équipes tirées au sort ont mélangées tous les niveaux.

Il y a eu aussi un peu de compétition, des rires, des frustrations mais au final tout le monde était content de cet après-midi qui s'est soldé par une récompense « sucrée » pour chacun.



## THEATRE EN CM

La classe de CM a travaillé cette année sur des sketches et ils ont été filmés avant d'être envoyés aux parents (à défaut du présentiel).

